

L'ECPAD distingué par le prix de l'Excellence Française

🏠 | T+ | T- | ★ Ajouter aux favoris |

Mise à jour : 05/12/2016 10:44 - Auteur : La rédaction

La 8eme cérémonie de remise des prix de l'Excellence Française a distingué l'Établissement de communication et de production audiovisuelle de la Défense (ECPAD), mercredi 30 novembre 2016.



Mercredi 30 novembre à 2016, la 8^e cérémonie de l'Excellence Française s'est tenue dans le prestigieux Cercle national des armées, à Paris. L'invité d'honneur était Geneviève de Galard, infirmière militaire, convoyeuse de l'air, qui fut surnommée « l'ange de Diên Biên Phû » durant la guerre d'Indochine.

Lors de la cérémonie, le contrôleur général des armées Christophe Jacquot, directeur de l'Établissement de communication et de production audiovisuelle de la Défense (ECPAD),

a reçu le prix de l'Excellence Française des mains du réalisateur Claude Lelouch, qui a fait son service militaire dans cet établissement.

Cette année, l'Excellence Française a rendu un hommage particulier aux forces armées françaises, en présence des hautes autorités civiles et militaires. Cet hommage, animé par Michel Drucker, animateur de télévision, a confirmé l'attachement que porte l'Excellence Française à notre Défense nationale depuis sa création en 2009.

Qu'est ce que le prix de « l'Excellence Française » ?

Créée en 2009, l'Excellence Française distingue chaque année dans différents secteurs d'activité les plus dynamiques de notre pays, des sociétés et des institutions représentées par des hommes et des femmes qui, par leur talent, leur créativité et leur capacité d'innovation, participent au rayonnement de la France dans le monde.